

PRESSEMITTEILUNG

LOGPAY übergibt zu Weihnachten eine Spende an die Villa Luce.

Eschborn, 11.12.2024 – Die Unterstützung von sozialen Organisationen und Einrichtungen im Main-Taunus-Kreis liegt LOGPAY am Herzen. In diesem Jahr unterstützt die LOGPAY Unternehmensgruppe, zugehörig dem Volkswagen Konzern, u.a. die Villa Luce der Lebenshilfe Main-Taunus e.V. mit einer Spende in Höhe von 2.500€.

Die Villa Luce, welche Teil des Wohnverbund Eschborn ist, bietet Menschen mit unterschiedlichen Beeinträchtigungen die Möglichkeit, ein selbstbestimmtes Leben zu führen. In der Wohngemeinschaft leben 20 Bewohnerinnen und Bewohner eigenständig und in einer familiären Atmosphäre zusammen.

Angesichts wachsender gesellschaftlicher Herausforderungen, wie dem Fachkräftemangel in der Pflege und der Notwendigkeit sozialer Inklusion, bietet die Villa Luce ein Wohnmodell, das nicht nur individuelle Förderung, sondern auch Gemeinschaft und Teilhabe in den Mittelpunkt stellt.

Durch Spenden kann die Lebenshilfe Main-Taunus e.V. wichtige Projekte zur Verbesserung der Lebensqualität von Menschen mit Behinderung im Main-Taunus-Kreis umsetzen!

Weitere Informationen über die Lebenshilfe Main-Taunus e.V. und das Wohnhaus Villa Luce finden Sie auf der Webseite, auf der auch die Möglichkeit besteht, eine Spende zu tätigen: https://www.lebenshilfe-main-taunus.de/portfolio-item/villa-luce/

ÜBER LOGPAY

Als 100% Tochter der Volkswagen Financial Services AG, dem weltweit größten automobilen Finanzdienstleister, ist LOGPAY Anbieter der Charge&Fuel Card sowie dem Tank- und E-Charging Angebot der Marken des Volkswagen-Konzerns. Mit den Tank- & Servicekarten von LOGPAY können Kunden bargeldlos an über 50.000 Tankstellen tanken und in aktuell 29 Ländern an über 700.000 Ladepunkte Strom beziehen. Als Teil des Volkswagen-Konzerns hat LOGPAY das Ziel, seinen Kunden innovative und smarte Lösungen rund um das Automobil anzubieten. Mehr Informationen zu LOGPAY: https://www.logpay.de/

PRESSEKONTAKT

presse@logpay.de